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　今年のＩМは「子どもの明日
が見えますか」というメイン
テーマのもと、10月 15日（土）
いまだて芸術館で開催します。
皆さん全員ご参加のほどよろ
しくお願い申し上げます。
　例年ＩМ終了後懇親会を開
催していますが、今回は昼食時に交流会を開催、11時
15分から受付予定です。13時開会式14時15分から「子
どもの明日が見えますか」と題して尾木直樹氏による基
調講演、その後「子どもの貧困」とのテーマで神谷保男
ゼネラルリーダーのもと、４人のパネリストによるパネ
ルディスカッションを開催、最近話題になっている子ど
もの貧困について、幸い福井では子どもの貧困率は高く
ないのですが、今後増える可能性もありますので、いか
に我々がそれを防いでいくかに主眼をおいて実態を知っ
ていただければと存じます。

●会長スピーチ� 会長　玉�木�憲�治
　梅雨空模様の３連休もあっという間に
過ぎてしまいました。一週間の経つのが
早いと感じるのは例会におけるスピーチ
の下書きを書く時に強く思います。
　さて、昨日の18日は、福井豪雨から12
年目の日でした。前日の17日から降り出
した雨は、衰えることなく益々激しさを

増し、明けて18日午前２時頃勝山市消防も全員に召集命
令が発せられました。県内各地でも時間雨量50㎜とか80
㎜とかの発表がありましたが、幸いなことに当市におい
ては、河川の氾濫、浸水の通報はありません。
　ところで皆さん方は、時間雨量の状態というものを
理解できるでしょうか。おおよそですが50㎜でバケツを
ひっくり返したようだといい、80㎜になりますと天空の
底が抜けた位といい、私は経験がありませんが、恐怖感
に襲われるといわれております。
　その後８時頃に小康状態となりましたので、非番職員
らに解散、自宅待機の指示を出し、私は署員２名を連れ、
大野市の赤根川が増水し、市街地の一部に避難勧告が出
ているというので現場を見に行くことにしました。
　避難勧告と指示の違いはご存知でしょうか。災害が発
生して、あるいは予測される時に安全な場所へ避難を促
すのが勧告で「強制」はありません。個人の意思です。
一方避難指示は、状況が更に悪化、危険性が非常に高まっ
た場合に発令され、直ちに避難する必要があります。
　そしてそうこうしているうちに携帯電話が鳴り、福井
の方で足羽川が決壊し、大変なことになっており、直ち
に出署せよとの連絡があり、勝山消防でも、応援隊の要
請があったので、先発隊として出発しました。
　福井市消防の防災センターには、県内外の消防隊が
続々と到着しており、最初に一乗谷朝倉遺跡近くの蔵作
地区への出向を指示され、現場へ到着しますと、集落の

家々は足羽川から溢水した濁流に孤立しており、我々は
なす術もありませんでしたが、流石三国消防などはゴム
ボートを用意しており、２階の窓から続々と救助を始め
ております。他方防災ヘリで屋根上からの救出も開始さ
れ、水位が下がったところで道路の安全を確認しながら、
腰まで水につかりながら手分けをし、一軒一軒住民の在
住を調査し、お年寄り等は背負って後方の安全な場所へ
搬送いたしました。
　この活動は後日談があり、勝山隊は命令なく独断で救
助活動を行ったとの話を耳にしましたが、指示命令を出
さなかった怠慢を棚に上げ、活動結果の評価をすり替え
ようとするお粗末な輩のたわ言でした。ためらいと躊躇
が結果をマイナスにするというのが災害現場です。いか
に的確な対応ができるかが結果に結びつきます。
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●幹事報告� 幹事　安�田�剛�志
★到�着�物
福井東ＲＣ 例会変更の案内

栗東ＲＣ 第28回2650地区刀根荘兵衛ガ
バナー杯野球大会開催案内

RI第2650地区
2018-19年度ガバナーの
決定通知
中川基成氏
（あすかロータリークラブ会員）

◇�各テーブルに配布のクラブ活動計画報告書のゲラ刷
りのチェックをお願いします。
◇�本日夜７時より理事会を開催します。
●委員会報告
◆親睦委員会� 委員長　久�保�光�子
　７月24日（日）の納涼家族例会は午後２時30分に
勝山市役所前をバス出発、帰勝は午後８時頃の予定
です。４時開会、４時10分からジャズコンサート、
会食は４時40分からです。なお全員登録ではありま
せんのでよろしくお願いします。
●出席報告� 委員長　藤�田�幸�輝
例会日 欠席者 出席免除会員 メーキャップ 出席率
７月19日 ８名 － － 71.43％
７月12日 ２名 － － 92.85％

●ＳＡＡ報告〈ニコニコ箱〉� 山�内�政�司
10月15日のＩМには皆様揃ってご参加ください
������……… 佐々木忠彦氏　宇野晃成氏（武生RC）

　地区研修協議会の資料によりますと、
1997年をピークにして会員がどんどん減少
していて2650地区も1997年6,500名余か
ら、2015年では4,600名余に減少していま
す。2650地区での最も人数の割合の多いク
ラブが31～ 40名で26クラブあり、全体の

56.6%となっています。どうしたら会員が増えるかという
ことで地区の方では公共イメージの向上を図り、広く多くの
方にロータリークラブの存在意義とかをＰＲして会員増強に
結び付けたいとしています。
　また衛星クラブをクラブの中に作り、独自の運営方法で気
軽に衛星クラブへの入会者を募るというスタイルにして、ゆ
くゆくはクラブに入会してもらうという方法をとろうという
ことも考えています。
　またＲＩの規定審議会の中でも、月２回以上の例会回数、
臨機応変に日時を変更も可とのことが可決しています。
　しかし、これではライオンズクラブと同様となり、今まで
のロータリークラブの運営の仕方でよいのではないかと個人
的に思っております。
　昨年度30人の会員数でしたが、今年度はマイナス２で28
人でのスタートとなってしまいました。今年は２名の増強を
はかり32名とする予定でしたが、２名の増強では昨年同様
の30名ですので、なるべく30名プラスアルファとなるよう
に頑張りたいと存じます。
　既に前年度から３～４人の方に再三入会のお願いをしてい
ますが、今のところ丁重に断られている次第です。

　そこで残りの時間３班に分かれて、会員増強についての情
報交換をしていただきたくよろしくお願い致します。

第１グループ発表　 玉木　憲治
（菓子製造、教職関係の方などが候補に挙がっている。声
掛けをしていきたい）

第２グループ発表　 斎藤清一郎
（社会保険労務士、税理士、書店、ガラス、雑貨商の方々
などの名前が上がっている。青年会議所ОＢつながりで入
会を勧めたい）

第３グループ発表　 和田　達也
（１・２グループと同様の方の名前が上がっているが、青
年会議所ОＢの方の声掛けなど継続的に行っていきたい）

本日のランチメニュー
地場の野菜を多く取り入れ、
豊かな健康食にしました。

　珍しい洋ランが咲きました！
ピンクがパフィオペディラムの
マジックランタン（東南アジア
に生息）、くすんだ赤がフラグ
ミペディウムの交配種で南米の
ペルー、エクアドルに自生して
います。どちらも普段目にする
ことのない洋ランです。
 （玉木憲治会長より）

ニコニコ
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クラブフォーラム
会員増強退会防止委員長　斎 藤 清一郎

●県内クラブ例会日
▼月曜日
福井東　AOSSA3F
敦賀西　ウェルサンピア敦賀

▼火曜日
福井フェニックス　ホテルフジタ福井
福井南　福井繊協ビル8階
勝　山　勝山市民活動センター
若　狭　小浜商工会議所3階
武　生　武 生 商 工 会 館

▼水曜日
福井北　ホテルフジタ福井
丸　岡　JA花咲ふくい丸岡3階
鯖江北　三六温泉 神明苑2階「日野」
敦　賀　北陸銀行敦賀支店3階
大　野　大野商工会議所会館内

▼木曜日
福　井　ユアーズホテルフクイ
武生府中　越前たけふ農協会館3階
福井水仙　加 藤 ビ ル 5 階

▼金曜日
福井西　ウェディングサンクチュアリ グラントリア
福井あじさい　ホテルリバージュアケボノ
三　国　三 国 観 光 ホ テ ル
鯖　江　鯖 江 商工会館3階
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四つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか


